Escritora ancuditana recibe beca de fomento al libro y la lectura

ANCUD (Por Miguel Angel Millar).- La escritora local Varsovia Viveros se prepara para trabajar en una serie de talleres de fomento a la lectura. Las actividades son parte de la acción que desarrollará durante el año 1995 en Ancud, dentro del programa de Fomento al Libro y la Lectura auspiciado por el Fondo homónimo del cual Varsovia será becaria durante el presente año.

Para la escritora local es todo un privilegio contar con esta beca de residencia. En el país fueron presentadas 200 postulaciones y ella se encuentra entre los 20 creadores que recibieron este estímulo. En toda la Décima Región compartirá este honor con el poeta Clemente Riedeman.

Varsovia Viveros comentó al respecto que
"de hecho, me permitirá continuar escribiendo. Proyectar mi trabajo que ha
estado detenido durante
algún tiempo y, sin pecar
de ambiciosa, espero poder
entregar una nueva publicación mediando el otoño
de este año".

SU OBRA

Al presentar su anterior obra la escritora ancuditana comienza por resaltar que es ancuditana por elección. Yo nací en Santiago y terminé la enseñanza media en Angol. Fue entonces cuando comenzó mi interés por la música y las letras".

Agrega que al salir de cuarto medio decidió continuar sus estudios lejos de Santiago. Entonces llegó por primera vez a Chiloó a estudiar pedagogía básica en la sede de Ancud de la Universidad Austral de Chile.

De eso hace ya algunos años y nadie parece querer recordar cuántos. En Chiloé fue escrito y publicado "Las paredes del Día", en el año 1985. Como toda primera publicación, constituye una carta de presentación la escritora y del tiempo que vive el país mediando la década de los ochenta.

"Con las pocas posibilidades de expresión que existían en ese tiempo, claro está que ese libro me trajo algunos problemas", recuerda Varsovia al explicar que el título hace mención precisamente a las distintas formas que encarnaba la censura en esos años.

Luego vino "Tempilcahue", su segundo y ultimo libro, por el momento según asegura-. "En él se recoge la vivencia cotidiana de quien ya ha convivido algunos años con la magia del Archipiélago", explica.

LOS TALLERES

La beca de residencia entregada por el Fondo de Fomento del Libro y la Lectura, dependiente del Ministerio de Eduación, asciende a 2 millones quinientos mil pesos, los que se entregarán en cuotas mensuales a los beneficiados, durante un año.

Pero no sólo a escribir se dedicará Varsovia Viveros gracias a este estímulo. La escritora también ha comprometido la realización de unos talleres de fomento de la lectura.

"Se trata de crear grupos de amigos de la lectura, como una forma de rescatar este hábito tan enriquecedor". Dos de estos talleres estarán integrados por niños y se organizará un tercero dirigido al adulto mayor.

Estos grupos de amigos de la lectura se organizarán en la Escuela Rural de Bahía Linao y en el Colegio Chiloé de Ancud. "La idea es compartir y acompañar la lectura y, además, entregar a los niños el aprecio por el valor de los libros", señala la encargada de esta iniciativa.

Escritora ancuditana recibe beca de fomento al libro y la lectura [artículo] Miguel Angel Millar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Millar, Miguel Angel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora ancuditana recibe beca de fomento al libro y la lectura [artículo] Miguel Angel Millar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile